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一般質問 質問事項 発言順位 １３ 質問議員 石 地 宜 一 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 白山市の高校について 
 

⑴ 松任高校が大きく定員割れ状況であり、松任高校も特色ある取組を行っている。 

 市として支援する考えは。 
 

 ⑵ 松任高校がなくなるような事態になれば、地元白山市の計り知れない損失では 

ないか。 
 

 

２ シーサイド松任について 
 

⑴ 公園利用者のクーリングシェルターとして、また憩いの場として設備の整備を 

しては。 
 

⑵ 御手洗地区の二次避難施設に指定されているが、閉鎖され大きな問題では。 
 

 ⑶ 民間の知恵や資本などの活力を取り入れてホテル並みに整備しては。 
 

 

３ 吉野工芸の里について 
 

 ⑴ 再整備の方向性について問う。 
 

 ⑵ 「吉野工芸の里」の全景や「御仏供杉」が見えるように整備できないか。 
 

 ⑶ 「建物のない美術館・白山ろく自然美術館」という発想はできないか。 
 

 ⑷ 白山ろく情報のステーションとして発信できないか。 
 

 

４ アンテナショップについて 
 

 ⑴ 白山市観光連盟と協力して、食品関係の物産品の展示を。 
 

 ⑵ トレインパーク白山のグッズを作成すべきでは。 
 

 ⑶ トレインパーク白山を都市圏にＰＲすべきでは。また、誘客と併せて白山手取 

川ユネスコ世界ジオパークをＰＲしては。 
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